



KGS Barbaraschule

Katholische Grundschule der Kreisstadt Bergheim
Silverbergstraße 28, 50129 Bergheim, Tel. 02271-757180
barbaraschule@bergheim.de
www.barbaraschule.com

Bergheim, den 09.07.2025

Liebe Eltern,

die Sommerferien sind schon in Sichtweite und viele tolle Veranstaltungen, Projekte und Ausflüge liegen hinter uns. Im Namen meines gesamten Schulteams möchte ich mich bei all den Eltern, die uns während des gesamten Schuljahres in vielfältiger Weise unterstützt haben, bedanken. Ohne Ihre Unterstützung wäre vieles nicht möglich gewesen.

All unserer Viertklässler:innen und deren Eltern wünsche ich einen tollen Start auf der weiterführenden Schule und alles Gute für die Zukunft.

Bevor wir Sie und Ihre Kinder in die Sommerferien verabschieden, habe ich für Sie noch ein paar Informationen zum Schuljahresende:

- Heute erhalten die Kinder eine Kopie ihres Zeugnisses. Bitte unterschreiben Sie die Kopie und geben diese Ihrem Kind wieder mit in die Schule. Im Tausch erhält Ihr Kind das Original des Zeugnisses. Geben Sie Ihrem Kind bitte eine Klarsichthülle mit.
Die Kinder aus dem 4. Schuljahr erhalten ihr Zeugnis erst am letzten Schultag.
- **Der letzte Schultag** vor den Ferien ist **Freitag, der 11.07.2025**. An diesem Tag findet Klassenunterricht statt und ab 9.00 Uhr verabschieden wir unsere Viertklässler. Um 10.00 Uhr findet für die Viertklässler der Abschlussgottesdienst in der Erlöserkirche statt. Für alle anderen Kinder endet der Unterricht an diesem Tag nach der dritten Schulstunde um 10.40 Uhr.
Für die Buskinder wird ein Bus bereitgestellt und die OGS-Kinder gehen wie vereinbart in die OGS. **In der OGS werden die Kinder bis 14.00 Uhr betreut.**
- **Der erste Schultag** nach den Sommerferien (für die Klassen 2-4) ist **Mittwoch, der 27. 08.2025**. Der Unterricht endet in der ersten Schulwoche nach der 4. Stunde um 11.25 Uhr.
OGS findet ganz normal statt.
- Ab Montag, 01. September 2025 findet dann der Unterricht nach Stundenplan statt.

Wir freuen uns auf das kommende Schuljahr und wünschen Ihnen nun erst einmal wunderschöne Sommerferien mit viel Sonnenschein und Erholung.

Herzliche Grüße

Marcel Schiffer
Schulleiter